

♪GRAIN MUSIC、のみなさんによる美しいクリスマスゴスペル



つながるカフェany クリスマス会

12月7日に開催した、重度肢体不自由児者・医療的ケア児親子交流サロン『つながるカフェany』は、12月ということで毎年恒例のクリスマス会をおこないました。みんなでクリスマスツリーを飾ったり、ケーキをいただきながら交流。そして今年はちょっとスペシャルにゴスペルライブもおこなわれ、一足先に豪華なクリスマスを堪能しました。



カラオケで大盛り上がり！

11月28日、サービス付き高齢者向け住宅「ゆうゆうじてき」江別の入居者のみなさんによる『茶話会&カラオケ』がおこなわれました。それぞれお菓子や飲み物を持ち寄ったり、演歌がたくさん載っている本を見せ合ったりしながら、話す、歌う、踊る。短い時間ではありましたがとても盛り上がり「月一回は開催しなきゃね！」と意気込むみなさんでした。



北翔大学 生涯スポーツ学部 ココルクえべつを見学

11月25日・28日の2日間、北翔大学 生涯スポーツ学部 健康福祉学科のみなさんが、2025年にココルクえべつで実施予定の介護予防イベント企画にむけ施設見学にいっしょにいました。ココルクえべつで日常的におこなわれている地域交流事業、普段のご入居者のくらしや交流などについての理解を深めていただき、これからプログラムを考案していただきます。



12月も大人気の『あそびの会』

毎月第1日曜日に開催している定例イベント『あそびの会』。12月1日は、いつも以上に多く32名の親子連れが遊びに来てくださいました。ボールプール、ミニ四駆、大きなおうち…ご自宅にはなかなかないおもちゃで遊べたり、お子さんのみならず大人の方もボードゲームなどで楽しめるのが魅力で、毎回多くの親子連れにお越しいただいています。



大麻ひかり幼稚園様より 勤労感謝のプレゼント！

大麻ひかり幼稚園のみなさんより、勤労感謝の日、のプレゼントとして、可愛い絵がたくさん描かれた手づくりカレンダーをいただきました。贈呈のあとは、みんなでトラフグの養殖場を見学。みたことのないトラフグに、大はしゃぎするみなさんでした。



ココルクえべつ公式SNS

Facebook
X
Instagram
H P



ココルク通信

vol. 38

[2024年12月発行]

